

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

Gobierno Departamental de Río Negro


Río Negro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#559 / 10 de marzo 2023

Fray Bentos.

Reconocimiento a vecina de nuestro departamento.



El acto se realizó en el marco del "Día Internacional de la Mujer".

La actividad se llevó a cabo en Plaza de las Mujeres de Río Negro, contando con la presencia del Intendente, Dr. Omar Lafluf, la Directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori entre otras autoridades de la comuna.

La Banda Departamental, brindó un show musical, con la actuación de "Mimo Luna".

En esta instancia, Gabriela Silva Díaz, auxiliar de Enfermería en Pueblo Grecco, fue homenajeada como "destacada ciudadana" rionegrense.



En la ocasión, se repasó parte de su trayectoria, remarcando que, el 5 de mayo de 1979, fecha en la que se inauguró la policlínica de la localidad, ella empezó a desempeñarse en su profesión y luego de un par de año de capacitación en Fray Bentos, volvió a Grecco en enero de 1982, cumpliendo con su tarea ininterrumpidamente hasta 2017; también concurriendo a los poblados vecinos.

El jefe comunal destacó el merecimiento del homenaje que se estaba haciendo, a una mujer que es un ejemplo de persona y de un importante rol social.

Posteriormente, se procedió al descubrimiento de una placa, donde se expresa: "Homenaje a la auxiliar en enfermería, Gabriela Silva Díaz, en reconocimiento a su incansable labor en el cuidado de la salud, de la población del departamento".





Fray Bentos.

Funcionarios municipales realizaron el “Curso de prevención y extinción de incendios”.



Seguridad y Salud Ocupacional (SYSO), organizó una jornada teórica – práctica, que estuvo a cargo de la Jefa del Destacamento de Bomberos, Oficial Principal, Antonella Barboza.

Uno de los objetivos del área, es dar cumplimiento a las exigencias de la normativa, respecto a capacitaciones en diversas temáticas, (Inducciones de Seguridad, Primeros Auxilios y Prevención de Incendios, entre otras); por tal motivo, participó personal operativo y administrativo de diversos sectores, como lo son Turismo, Cultura, Sitio Patrimonial, Archivo y Legajos.

Desde SYSO se continuará trabajando en nuevas instancias, las que abarcarán a diferentes dependencias municipales de todo el Departamento.



Recibimos y difundimos.

Departamento de Desarrollo.



CHARLA
emprender en tecnología
con **INGENIO**

22 marzo - 10h
Virtual
[inscripciones aquí](#)

 **LATURUGUAY**
calidad + confianza

 **LABORATORIO TECNOLÓGICO DEL URUGUAY**

APOYAN

 **Río Negro**
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

 **SORIANO**
CORPORATIVO

LATUuguay e Ingenio, la incubadora de empresas tecnológicas del LATU, se unen para dinamizar el territorio uruguayo a través de la generación de sinergias en diferentes puntos del país en busca de un desarrollo más equitativo y sostenible. Si eres un emprendedor con una idea innovadora en tecnología, ¡esta es tu oportunidad! Conectate el próximo 22 de marzo 10 horas para participar de una charla virtual gratuita

Las inscripciones ya están abiertas:
<https://forms.gle/21bodg9hX8csWkc99>

Fray Bentos.

Departamento de Deporte.



rionegro.gub.uy

CAMPEONATO URUGUAYO

PRIMERA DIVISIÓN

LA LUZ F.C. **VS** **CERRO LARGO FUTBOL CLUB**

10 MARZO | Parque Liebig's | 19:30hs

Entradas generales \$250
Menores de 10 años GRATIS
Por RedTickets y Redpagos

  **Río Negro** | DEPARTAMENTO DE DEPORTE
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

Young.



En conmemoración del mes de la Mujer te invitamos a visitar

Feria de *Emprendedoras*

Un paseo para toda la familia!

Viernes 10 de marzo.

Hora 19:00.

Casa de Cultura Pedro C. Marín - YOUNG.

- ▶ Muestra de mujeres destacadas en la ciencia.
- ▶ Muestra de Mandalas.
- ▶ Actividad de Zumba.
- ▶ Arpistas y Banda Orquesta Departamental.

Organiza:



DEPARTAMENTO DE CULTURA

Apoya:

DEPARTAMENTO DE DEPORTE



Young.

Entrega de módulo en el marco del programa Mejoramiento Habitacional.



Al momento de recibir las llaves la persona beneficiaria, estuvieron presentes, la Directora y subdirector de la Dirección General de Vivienda, Arq. Alejandra Vila y el Arq. Alejandro Bordoli, respectivamente, junto al equipo.

También acompañaron la subdirectora de Políticas Sociales, Viviana Núñez y técnicos del área.

El lugar intervenido está ubicado en calle 19 de Abril; incluye cocina (mesada), rampa y baño accesible.



Young.

El Intendente Omar Lafluf acompañó la conmemoración del Día Internacional de la Mujer en Young.



La actividad contó también con la presencia de autoridades departamentales y locales.

En este marco, se inauguró la plaza “8 de Marzo”, ubicada en el Barrio MEVIR I, II y III.

A su vez, la subcomisión Por una Vida Libre de Violencia Basada en Género de Young; Intendencia de Río Negro; MIDES; INMUJERES y Municipio de Young, organizaron la “Feria de Emprendedoras” de Young, Grecco y Bellaco y la “Feria Institucional”.



Durante el mensaje alusivo a la fecha, desde el Gobierno Departamental, se reconoce y apoya la lucha diaria por la autonomía económica, el acceso a una vivienda digna, a la educación, la salud y apostando al fortalecimiento en las finanzas, permitiéndole a las mujeres, continuar creciendo en sus emprendimientos, proceso que será acompañado por las distintas áreas de la comuna.

Documento de la Junta Departamental que establece:

Art. 1- Designase con el nombre 8 de Marzo, a la plazoleta ubicada en el Padrón 6049, intersección de calle Piedra Alta y Oribe de la Ciudad de Young.

Finalmente, se procedió al descubrimiento de una placa en la que puede leerse:

“El Gobierno Departamental de Río Negro, reconoce el aporte fundamental que realizan las mujeres que luchan por la igualdad de derechos” - Dr. Omar Lafluf Hebeich, Intendente de Río Negro.



Nuevo Berlín.

Comenzaron los trabajos en Ruta 20 entre Nuevo Berlín y el cruce de Rutas 24 y 20.



Varios equipos llegaron para realizar las tareas, con el objetivo de hacer a nuevo este tramo.

Luego de las gestiones efectuadas y tras una reunión llevada a cabo entre el Ministro de Transporte y Obras Públicas, José Luis Falero; el Intendente, Dr. Omar Lafluf y el Alcalde, Hernán Godoy, la secretaria de Estado, tomó la determinación de ampliar la licitación, incorporando los 9 kilómetros comprendidos entre el muelle de la localidad y la radial de Nuevo Berlín.

La arteria, bajo el nombre de "Guyunusa", está con muchos pozos, baches y roturas; pero con el trabajo de la empresa Colier S.A. se recuperará aplicando una carpeta asfáltica.

Recordemos que ya fueron intervenidos 60 kilómetros, entre Ruta 24 y Ruta 3, siendo esta, la primera vez que el camino de ingreso a la villa, contará con un mejoramiento de esta clase, dado que, durante años, estuvo en tosca o con tratamiento bituminoso que no tenían mucha duración.

Al mismo tiempo, se ha logrado ampliar la licitación, permitiendo esto, trabajar sobre calle 18 de Julio en toda su extensión.

Nuevo Berlín.

Continúan las limpiezas de cunetas.



Desde Servicios Municipales y con el uso de la Retroexcavadora, se vienen realizando estas tareas en las zonas bajas de la localidad, donde generalmente se registran roturas en tramos de la vialidad urbana, producto de los desbordes de agua.

En esta oportunidad, se trabajó desde 33 Orientales y Río Negro hasta República Argentina.

San Javier.

Mejoras edilicias en el Corralón de San Javier.



Culminaron las obras en diferentes espacios de esta dependencia municipal, donde se refaccionó la sala de espera y el área donde se encuentra el reloj de marca del personal; los trabajos consistieron en un cambio total del techo, colocación del cielorraso e instalación de nueva iluminación.

También se construyeron dos 2 baterías de baños, las cuales cuentan con 4 cubículos nuevos.

